

野球部表敬訪問&佐井中学校部活動報告パレード



7月1日(月)、中体連夏季大会で34年ぶりの優勝を果たした佐井中学校野球部が、村長に大会結果を報告し、主将の岡村弦音くんが県大会への意気込みを述べました。

その後、各種大会で好成績を収めたことにより、野球部、陸上部、卓球部、吹奏楽部で「佐井中学校部活動報告パレード」として、優勝旗や表彰状を掲げながら村内をまわり、住民のみなさんへ報告しました。

婦人講座「こんにちは！村長です!!」

7月3日(水)、アルサス会議室で婦人講座「こんにちは！村長です!!」が開催されました。講師に樋口村長を招き、これまで実施した政策、2期目に実施する政策の説明、村政に対する思いや展望を、会場に集まった参加者20人を前に講演しました。そのほか参加者からは、村政に対しての質問や意見が多く出され、活発な意見交換の場となりました。



佐井村小学生ふるさと大使

7月4日(木)、役場村長室で佐井小学校6年生14人に「佐井村小学校ふるさと大使」の委嘱状が交付されました。

今年度の佐井小学校修学旅行は、9月5日(木)から7日(土)までの3日間、北海道方面を訪れ、その期間内に「ふるさと佐井村」をPRする「ふるさと大使」として活動します。委嘱期間は9月30日までです。

令和記念植樹祭

7月4日(木)、役場駐車場で令和を祝う村民の会が主催となり、令和を記念した植樹祭が開催されました。

当日は、保育所児童17人と佐井小1年生6人を含む約60人の参加者で、天皇陛下と皇后さまのお印である「梓(アズサ)」と「ハマナス」の苗木を花壇に植えました。

また、保育所・小学校のみなさんは、「パプリカ」の歌に合わせてダンスを披露し、会場を盛り上げました。

